

学生 EMS ニュース 4・5月号

こんにちは！学生 EMS 委員会です。

EMS 委員会では2ヶ月に1度 EMS 委員会の活動の紹介やみなさんにお伝えしたいことをニュースにしています。掲示板や各学年のメーリス等で流すので、ぜひ目を通してくださいね。

花植えをしました

3月の終わりに花植えをしました。花植えを活動として続けているわけについてお話しします。以前は体育館横や駐車場横に違法駐車がとても多いことが問題視されていました。そこで違法駐車対策として違法駐車が多い場所にプランターを設置しました。この活動により違法駐車はだいぶ減りました。プランターには花を植え、景観も良くなるようにしています。

残念ながら、たまに違法駐車によると思われるプランターの破壊が見られますが、一定の効果が出ているので続けていこうと考えています。

駐車場横や体育館横を通った際には花を見てみてくださいね。

食器寄付をしました

4/3に講義棟のラウンジで新入生を対象に、卒業生さんを中心に寄付していただいた食器類を希望者に配布しました。今回の食器寄付は初めての試みで、学生 EMS 委員会の新歓も兼ねて行いました。食器寄付の告知は当日行われた新入生オリエンテーションにてしました。何人かの1年生が来てくれ、食器を持って帰ってくれました。下の写真は食器の一部です。

後日、5月10日、15日の2日間に分けて、食器類を次は新入生だけでなく、全学年を対象に食器類を配布しました。みなさんのおかげでだいぶ食器類は無くなりました。今回の食器寄付は初めての試みでしたが、好評をいただいたので来年も続けていくことを検討しています。



メンバー紹介

39期(医)：佐貫日香、檜原佳穂

40期(医)：青山絵里加、横田苑香

41期(医)：茶山涼花、重橋隆

(看)：大庭茉奈、松本汐音、杉原世奈

42期(医)：松田浩輔、梶木保乃加、葛西薫美

(看)：毛利佳世、池田茉奈美



このメンバーで1年間頑張りたいと思います。よろしくお願いします！

文責：医学科4年 佐貫